

Las mediatecas de Alcobendas estrenan nuevos puestos de autopréstamo

Alcobendas, 31 oct (EFE).- Las mediatecas de **Alcobendas** estrenan esta semana unos nuevos puestos de autopréstamo para que los usuarios de las bibliotecas puedan coger y devolver documentos "de manera autónoma e independiente".

Los dispositivos cuentan con tecnología de radio frecuencia RFID y se han instalado en las mediatecas Pablo Iglesias y Centro de Arte, para que los usuarios puedan retirar o devolver el material sin tener que esperar en el mostrador y "de forma cómoda y segura", según indica el Consistorio en una nota.

Los únicos requisitos es que dispongan del carné único de las bibliotecas de la Comunidad de Madrid y que no tengan el préstamo vencido, añaden. Este servicio de autopréstamo servirá para la gestión de los más de 200.000 fondos documentales en diversos soportes que forman parte de la colección de las mediatecas.

Los aparatos cuentan con un sistema de gestión "con interfaz sencilla y de fácil manejo", para facilitar la tarea de muchos lectores a la hora de llevarse o devolver libros, música o películas.

La concejala de Cultura, Rosario Tamayo, argumenta que, gracias a esta nueva tecnología, el personal de las mediatecas de **Alcobendas** podrá dedicar más tiempo a la atención personalizada. EFE